



Gelar Tutorial Sebaya

Persiapan SMPN 8 Hadapi Unas 2013

JOGJA - Pelaksanaan Ujian Akhir Nasional (Unas) 2013 untuk jenjang SMP sederajat tinggal beberapa minggu lagi. SMPN 8 Jogja, punya cara baru dalam persiapan menghadapi unas. Salah satunya melalui tutorial sebaya. "Selain menggelar pendalaman materi, sekolah juga mengadakan program tutorial sebaya. Murid yang memiliki kemampuan lebih dibandingkan teman sebayanya membagikan kemampuannya dengan murid lain," terang Kepala SMPN 8 Suharno kepada *Radar Jogja* kemarin (3/4).

Pada program tutorial sebaya, terang Suharno, dipilih 60 orang terbaik dari 308 murid kelas IX untuk kemudian diikuti teman sebaya. Pemilihan tersebut berdasarkan peringkat. Mereka yang menjadi tutor, disaring berdasarkan prestasi dan pemahaman yang lebih pada setiap mata pelajaran yang akan diujikan.

"Guru tidak memaksa murid menjadi tutor. Murid-murid tersebut kami tawari lebih dulu, apakah mereka sanggup atau tidak," terang Suharno.

Suharno menerangkan program tutorial sebaya yang sudah berjalan sejak tahun kemarin ini mulai dilaksanakan sejak awal pekan ini. Kemarin, giliran mata pelajaran Bahasa Inggris. Untuk mata pelajaran yang akan di Unas-kan meliputi Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, IPA, dan Matematika.

Cara belajarnya, terang Suharno, dibagi per kelompok. Setiap tutor mengajari 6-10 temannya. Tempat belajarnya pun bisa dilakukan di mana saja, mulai perpustakaan, halaman sekolah, maupun ruang kelas.

"Guru tetap memiliki peran sebagai pemberi materi dan pendamping. Untuk kemudian bahan materi tersebut didiskusikan bersama pada masing-masing kelompok. Nah, murid yang memiliki kelebihan ini menjelaskan materi-materi yang belum dipahami murid lain," terangnya.

Suharno menilai pola persiapan ter-

sebut membuat murid lebih santai mendalami materi unas. Bila pendalaman materi hanya dilakukan satu arah melalui guru dan latihan soal-soal saja, maka pada puncak pelaksanaan unas siswa akan jatuh karena berada pada titik jenuh.

"Tutorial sebaya bisa dikatakan berhasil. Ini dibuktikan dengan jumlah kelulusan tahun lalu yang mencapai 100 persen. Dan ketika mereka mengikuti kegiatan tersebut cukup *enjoy*," terangnya.

Siswa kelas IX yang menjadi tutor untuk mata pelajaran IPA (Biologi), Arif Rabani Ubaidilah menjelaskan tutorial sebaya membuat siswa satu dengan lainnya lebih akrab. Bila pada pembelajaran kelas biasa siswa malu bertanya kepada guru, maka dengan tutorial sebaya siswa tidak lagi enggan bertanya pada tutor yang juga teman sebayanya.

"Keuntungan lain adalah ilmu saya bisa bertambah. Bila ada istilah-istilah latin biologi yang saya lupa bisa ingat kembali karena sifatnya tutorial ini diskusi dan sama-sama belajar," jelasnya. (bhn/iwa)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005